



## Reunión Extraordinaria del Executive Board Conference call 27 de Agosto de 2022

### MEMBROS PRESIENTES:

- Sabatino Aracu                      Presidente
- Roberto Marotta                    Secretario General
- Doris Gentile                        Vice Secretario General
- Karen Doyle                         Primera Vicepresidenta y Commissioner de Oceania
- Luís Sénica                          Vice Presidente y Presidente de World Skate Europa
- Alberto Herrera Ayala              Vice Presidente y Presidente de World Skate América
- Thomas Cai                          Vice Presidente y Presidente de World Skate Asia
- Gary Ream                          Chairman de la Comisión Técnica de Skateboarding
- Nicola Genchi                        Chairman de la Comisión Técnica de Artistic Skating
- Andrea Fonzari                      Chairman de la Comisión Técnica de Inline Hockey
- Jorge Roldan                         Chairman de la Comisión Técnica de Speed Skating
- Carmelo Paniagua                  Chairman de la Comisión Técnica de Rink Hockey
- Sigfried Zistler                     Chairman de la Comisión Técnica de Alpine
- Weifeng Gu                         Chairman de la Comisión Técnica de Inline Freestyle
- Olivier Pascal                        Chairman de la Comisión Técnica de Roller Freestyle
- Fernando Regueiro                 Chairman de la Comisión Técnica de Roller Derby
- Helmeri Pirinen                     Chairman de la Comisión Técnica de Scootering
- Patricia Wallace                     Chair de la Comisión Médica

### MANAGER & STAFF DE WORLD SKATE

## AGENDA

1. Palabras de bienvenida del Presidente de World Skate
2. Aprobación del acta de la anterior reunión del Executive Board
3. Propuesta de enmiendas de los Estatutos de World Skate que someter al Congreso de World Skate para su aprobación
4. Diversos

La reunión empieza a las 14:10

## Palabras de bienvenida del Presidente de World Skate

El presidente Sabatino Aracu agradece la participación en esta reunión extraordinaria, después de la del 15 de junio pasado.

En el mes de junio se organizó la primera prueba de clasificación olímpica dada a conocer y reconocida también por el COI. Un evento extraordinario que se celebró en Roma, delante del Coliseo. Fue seguido este evento por Olympic Channel y el éxito fue extraordinario.

Luego, Aracu subraya lo complejo que es la Federación World Skate, que reúne muchos deportes, que cuentan, a su vez, con muchas disciplinas. Lo anterior requiere de unos Estatutos más modernos y conformes con los tiempos actuales y por lo tanto se llevarán a cabo pequeños cambios que se analizarán uno tras uno.

Antes de pasar a este análisis, Aracu menciona los problemas experimentados con Argentina, que pusieron en tela de juicio la celebración de los World Skate Games, solucionados gracias al Ministro de Deporte argentino e incluso a una carta de Su Santidad, el Papa Francisco quien intervino con fuerza para saludar este evento importante que se celebrará en su País. Se organizarán WSG de calidad, a pesar de la crisis económica que está experimentando Argentina. Se prestará mucha atención a los egresos, pero el evento estará a la altura del estándar World Skate.

El presidente Aracu destaca, finalmente, otro problema, relacionado con el Campeonato del Mundo de Skateboarding que debería celebrarse en Río de Janeiro y que deberemos discutir al final de esta reunión.

## Aprobación del acta de la anterior reunión de la Junta Ejecutiva

El Secretario General Roberto Marotta toma la palabra para la aprobación del acta anterior.

Votación: Aprobada por unanimidad

## Propuesta de enmiendas de los Estatutos de World Skate que someter al Congreso World Skate para su aprobación

El presidente Aracu toma la palabra y comunica que la incorporación de nuevas disciplinas en el marco de World Skate, como, por ejemplo, el *scootering*, plantea la necesidad de algunos cambios.

Art.1 - Simplificación de las denominaciones de disciplina; una disciplina como el *Inline Speed Skating*, por ejemplo, se volverá sencillamente *Speed*.

Es preciso crear una especie de *cluster* de deportes en los que crear comisiones.

Una disciplina como el *Downhill* abarca todos los deportes de descenso, incluyendo el *downhill skateboarding* y el *luge* (trineo) y necesitará a técnicos que sean especialistas en los diferentes sectores, pero también el *Alpine* que se llamará *Slalom* para no darle un nombre de esquí. Hará falta ampliar las Comisiones para recibir a estas figuras.

El *Freestyle*, por ejemplo, tiene la forma clásica y la *aggressive*, pero son las dos caras de la misma disciplina y bajo el término *Freestyle* habrá dos comisiones diferentes.



WORLD  
SKATE

La nueva lista de los deportes de World Skate será la siguiente: *Skateboarding, Speed, Artístico, Inline Hockey, Rink Hockey, Downhill, Freestyle, Roller Derby y Scootering.*

Karen Doyle toma la palabra y considera correctas las propuestas hechas para todas las especialidades y por lo tanto manifiesta su acuerdo.

El Presidente Aracu reitera la importancia de tener *Chairs* que representen los deportes en la Junta Ejecutiva, pero en el marco de cada deporte habrá que contar con responsables técnicos *que* manejen las diferentes disciplinas, que podrán incorporarse directamente a los Bylaws, sin que cada vez opere el Congreso.

También el Secretario General, Roberto Marotta, hace hincapié en esta necesidad: en el marco de los 9 deportes habrá diferentes disciplinas con sus comisiones técnicas y todos los rasgos específicos se detallarán en los Bylaws. La lista se verá integrada con los Deportes Virtuales y *los Electric Sports* porque en las *disciplinas* podrían surgir especialidades con medios eléctricos y cabe evitar que otras Federaciones puedan actuar para gobernar esas *disciplinas*.

En opinión de Luis Sénica, Presidente de World Skate Europa, lo importante es crear condiciones operacionales óptimas para que los cambios sean fáciles para los atletas y que todos entiendan lo que está ocurriendo.

También Sigfried Zistler declara estar de acuerdo para cambiar *downhill* y *alpine*, pero las subcomisiones deben recibir el respaldo del Departamento de Deportes porque hay grandes diferencias.

Marotta continúa y recuerda que muchas correcciones solo son a nivel de léxico.

Punto 5 - La sede central se encuentra en Lausana y las modificaciones fueron pedidas por el Cantón de Vaud.

La Vicesecretaria General, Doris Gentile, recalca que es posible desplazar la sede de World Skate a otro lugar con la aprobación de la Junta Ejecutiva. Sin embargo, alejarse de Lausana significaría que todo el patrimonio económico pasado debería donarse a una asociación suiza sin ánimo de lucro.

Aracu piensa que se crearán sedes de WSK en los Continentes, pero se mantendrá la sede central en Lausana, porque no hay motivos para cambiar.

ART.3.6. - Marotta subraya que, de conformidad con la Carta Olímpica, será World Skate, como Federación Internacional, que decidirá cuál Federación deberá ser reconocida y el CON y el Ministerio del Deporte del País reconocerán por consiguiente a la Federación.

Además, se estableció que las modificaciones estatutarias propuestas deberán someterse al EB 70 días antes, de tal forma que haya el tiempo para la convocatoria de la Junta Ejecutiva y poder discutir.

Además, se cambió el término Chairman por Chair.

Art. 8.17 - El Presidente Aracu toma la palabra para comentar este artículo: como existen ventajas fiscales en el Cantón de Vaud hay que escribir que los miembros del EB lo son a título voluntario, y el tema fue debatido. Ahora bien, teniendo en cuenta el tiempo dedicado a World Skate, es posible



WORLD  
SKATE

encontrar una forma de reembolso *per diem*, lo cual evitará especulaciones y garantizará justas indemnizaciones.

Se renovarán a todos los *officials* en el día electivo, con la excepción de los representantes de los atletas que saldrán electos durante sus respectivos Campeonatos del Mundo y la persona, entre ellos, que será elegida presente-a participará en las reuniones de la Junta Ejecutiva.

Podría acontecer que ningún candidato tenga cartas de apoyo; en este caso, las Federaciones elegirán a un candidato en las 24 horas anteriores.

Se crearon áreas continentales que podrán tener autonomía económica, pero siempre bajo el control de WSK; si fuese necesario, también será posible crear áreas subcontinentales, pero todas deberán recibir la aprobación de la Junta Ejecutiva.

Art. 21 - Fusión de las Federaciones en una única entidad. Marotta reafirma lo que contempla el artículo: en aquellos Países donde en el pasado World Skate había reconocido a más de una Federación, las mismas deberán fusionarse en una única Federación. Las Federaciones lograrían tener más poder político, un número más alto de atletas y por ende más peso en el marco de su propio Comité Olímpico. Esta modificación ha sido pedida repetidas veces y se indica como último vencimiento el 31 de diciembre de 2023 para lograr esta unificación. Si lo anterior no se produjera, el EB decidirá cuál Federación será la más adecuada para gestionar todas las disciplinas en su propio País.

Marotta continúa y afirma entender las dificultades que existen para seguir los cambios en las normas estatutarias durante una teleconferencia, pero el secretariado está dispuesto a proporcionar eventuales sugerencias y a todos se enviará un ejemplar enmendado de los Estatutos.

Pat Wallace felicita a toda la organización de World Skate por estas enmiendas que suponen, según ella, una gran mejora.

El Secretario General, Roberto Marotta, somete a votación los cambios recién debatidos:  
Votación: aprobados por unanimidad.

### Diversos

El Presidente Aracu informa acerca de la atribución del Mundial de *Skateboarding Street y Park* a Río de Janeiro que se está definiendo, pero sobre el que World Skate tiene muchos problemas. La cuota que pide World Skate incluye también el dinero de los premios que World Skate confiere a los atletas. De momento, no hay garantías que los organizadores paguen. A través de los abogados de World Skate se ha dicho claramente a los organizadores que de incumplir las obligaciones suscritas no podrán organizar el Mundial. Por esta razón el Presidente pide al EB una resolución que enviar a Brasil, en la que se diga a los organizadores que para una fecha determinada deberán cumplir con las obligaciones suscritas.

Luca Basilico toma la palabra y afirma que se hicieron muchos compromisos para ayudar a los organizadores y en la última semana se ha debatido largo y tendido sobre el dinero de los premios, que asciende a unos 400.000\$. Basilico se declara de acuerdo con Aracu: se hizo una declaración manifestando que sin el pago del adelanto para la fecha establecida World Skate tendría la facultad de decidir si retirar a Río la organización.



WORLD  
SKATE

Hemos tratado de tener una gran disponibilidad y sin embargo la situación siempre ha venido cambiando; la motivación planteada es que Brasil debe pagar impuestos en concepto de los giros internacionales del 50%, que la Federación no quiere pagar.

Aracu afirma como si se hubiesen mofado de él y prefiere parar el Mundial y organizarlo a finales de año en otro lugar.

Karen Doyle pide si un país o un promotor que quiere organizar un evento no deba pagar antes y Aracu responde que sí, Brasil hubiese tenido que pagar 45 días antes.

Marotta somete a votación el procedimiento a seguir propuesto por el Presidente.

Votación: aprobado por unanimidad.

Aracu clausura la reunión subrayando la importancia de un encuentro de corta duración, pero significativo, añadiendo que ha sido un EB rápido, pero importante...y agradece la confianza.

Se clausura la reunión a las 15:20 h.



Roberto Marotta  
Secretario General



Sabatino Aracu  
Presidente



WORLD  
SKATE

